

# *Pronostican posible recesión en Canadá*

---



Ottawa, 19 jun (RHC) Un estudio financiero pronosticó que la economía de Canadá podría contraerse un 1,8 por ciento en 2020 como resultado de las políticas proteccionistas del presidente estadounidense, Donald Trump.

El informe de Scotiabank advirtió que si Estados Unidos rompe todos los lazos comerciales con sus socios e impone aranceles generales que promedian 20 por ciento, Canadá y México verían contraerse sus economías dentro de dos años, indica Prensa Latina.

En el caso canadiense, la institución financiera predijo una constricción económica de 1,8 por ciento.

De igual forma, cerca del 3,1 por ciento de las exportaciones totales de mercancías de Canadá se verán afectadas por los aranceles de acero y aluminio anunciados por la Casa Blanca.

Un aumento en el proteccionismo en Estados Unidos tiene un impacto negativo en el crecimiento de cada una de las economías de los socios del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan), subrayó el estudio.

Señaló que bajo un escenario proteccionista más agresivo, la economía estadounidense se desaceleraría un 0,1 por ciento en 2020.

El pasado primero de junio, Trump ordenó elevar los aranceles a las importaciones de acero y aluminio de Canadá, México y la Unión Europea.

En respuesta, Ottawa anunció que podría imponer a Washington aranceles por un valor de 16 mil 600 millones de dólares a materias primas y productos tan disímiles como el propio aluminio y acero, barriles de cerveza, whisky, papel higiénico y hasta lacas para el cabello.

Durante una visita a Washington el 12 y 13, la canciller canadiense, Chrystia Freeland, calificó de ilegales y absurdas las tarifas impuestas por Trump, y defendió la adopción de medidas recíprocas al reunirse con miembros del Comité de Relaciones Exteriores del Senado.

Desde agosto de 2017, negociadores de Canadá, Estados Unidos y México desarrollan rondas de discusión en las cuales, entre no pocos desencuentros y estancamientos, se intenta renegociar el Tlcan, muy criticado por Trump.

El gobernante ha reiterado que de no lograr un resultado favorable a sus intereses, excluirá a Estados Unidos del área de libre comercio nacida en 1994.

El gobierno del primer ministro Justin Trudeau ha reconocido abiertamente que la relación entre Canadá y Estados Unidos llegó a un punto de inflexión con las más recientes medidas proteccionistas de la administración Trump, esgrimiendo motivos de seguridad nacional.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/164943-pronostican-possible-recesion-en-canada>



**Radio Habana Cuba**